

## 福岡県民スポーツ大会開催

8月17日(日)、9月20日(土)～21日(日)に第68回福岡県民スポーツ大会(夏季・秋季大会)が開催されました。町からは糟屋郡の代表として、水泳や陸上、柔道、バスケットボールの競技などに、50人の監督、選手が参加し、白熱した試合が繰り広げられました。町の選手が出場した競技の大会結果は、以下のとおりです。

【夏季大会/水泳のみ】	【秋季大会】
男子50m平泳ぎ(65～69歳) 1位	陸上競技 一般男子 1位
男子50m自由形(73～75歳) 2位	壮年男子 1位
男子50m平泳ぎ(30～34歳) 1位	壮年女子 1位
男子50m自由形(18～29歳) 3位	バレーボール 一般女子A 1位
女子50mバタフライ(40～44歳) 1位	バスケットボール 一般男子 3位
女子50m平泳ぎ(高校生) 2位	バドミントン 一般女子 3位
	壮年女子 3位
	剣道 青年男子 2位



▲開会式(秋季大会)の様子

## ランニング宇美(UMI)開催

9月6日(土)にランニング宇美(UMI)が開催されました。

当日は109人が参加され、第1部に小学生対象の速く走るコツを学ぶ陸上教室や元100キロマラソン日本記録保持者でランニングアドバイザーの小島成久さんによる「気持ちよく走るコツを学ぶランニングクリニック」が行われました。

第2部は、11月16日(日)に開催される第12回市町村対抗福岡駅伝(県下60市町村が参加するスポーツ総合祭典)の選考会が行われました。

福岡駅伝の選手に選ばれた皆さんの活躍を期待しています。



▲小島成久さんによる「気持ちよく走るコツを学ぶランニングクリニック」の様子

## JVA 第28回全国ヤングクラブバレーボール大会出場

9月20日(土)、21日(日)に和歌山ビッグホエールで開催されたJVA 第28回 全国ヤングクラブバレーボール大会に宇美中学校3年生の坂本修吾さん(須恵U-14所属)が出場し、2部リーグで準優勝されました。

坂本さんは、「バレーボール経験者だった父の影響を受けて、小学3年生からバレーボールを始めました。中学生になってスパイクだけでなくレシーブもしっかりやらなくてはいけないことを学び、ゲームの中でいろいろと考えて動く楽しさを知りました。とにかくバレーボールが大好きなので、高校ではさらに上をめざしていきたいです」と話してくれました。



▲チームメイトとタッチする坂本さん

## 国民スポーツ大会出場

9月6日(土)にインフロンア草津アクアティクスセンター(滋賀県)で行われた国民スポーツ大会のアーティスティックスイミングに宇美南中学校出身の大野わかばさんが出場されました。

大野さんは、「小学1年生から競技を始めました。アーティスティックスイミングでは、水中という意味疎通が難しい環境でも仲間と通じ合える瞬間があり、その時が最高に楽しいです。2度目の国スポで自分の問題点を明確に捉えることができました。まずは春の日本選手権出場、夏にしっかりと技を磨き、秋の青森で行われる国スポで来年こそ入賞します」と話してくれました。



▲国スポに出場した大野さん(右)

## 企業版ふるさと納税を活用してご寄附をいただきました!

企業版ふるさと納税を活用して、ご寄附をいただいた企業様をご紹介します。

いただきましたご寄附は、大切に活用させていただきます。

【寄附をいただいた企業様】(順不同)

【企業名】  
クリエイトジャパン株式会社

【所在地】  
東京都中央区銀座3丁目14番13号

【寄附事業】  
うみっこ「すくすく」プロジェクト



【企業名】  
日本水工設計株式会社 九州支社

【所在地】  
福岡県福岡市博多区博多駅東2丁目13番34号エコービル7階

【寄附事業】  
うみまち防災プロジェクト



## 地域防災対策フォーラム開催

9月7日(日)、地域交流センターの多目的ホールにて桜原小学校区コミュニティ運営協議会による「地域防災対策フォーラム」が開催されました。

フォーラムでは、桜原小学校区内にある10自治会が「①私たちが住む地域の特徴」、「②自主防災組織の現状」、「③公民館を避難所としたときの計画」、「④地域住民への情報発信方法」、「⑤今後の課題および計画」について調査した結果を発表し、校区内の実情や自主防災組織立ち上げに向けた情報交流を行いました。今後は、災害時における自治会間の連携を図るために「桜原小学校区自主防災組織連絡協議会(仮称)」の立ち上げをめざし、地域の防災力向上を図っていきます。



▲地域防災対策フォーラムの様子

## 第41回若葉カップ全国小学生バドミントン大会出場

7月31日(木)～8月3日(日)に長岡京市西山公園体育館(京都府)で行われた第41回若葉カップ全国小学生バドミントン大会に原田小学校5年の川上渚さんが出場されました。

川上さんは、「今年、チームは予選リーグ敗退という悔しい結果でしたが、ダブルスで2勝できたことが嬉しかったです。また昨年、今後の目標としていた県での4強入りを今年の夏の県大会で果たすことができました。今は、10月末にある九州大会でベスト4入りをめざして、毎日練習を頑張っています」と話してくれました。



▲全国大会に出場した川上さん

## 第43回第一生命全国小学生テニス選手権大会出場

8月5日(火)～9日(土)に武蔵野ローンテニスクラブ(東京都)で行われた第43回 第一生命全国小学生テニス選手権大会に井野小学校6年の出口清勝さんが出場されました。

出口さんは、「一番の目標にしていた東京での全国大会に出場することができると決まった時は本当に嬉しかったです。今回は初戦敗退という結果でしたが、とてもいい経験ができました。11月には、全国大会につながる福岡予選があるので、それに向けて頑張ります。絶対勝ってまた全国大会出場します」と決意を語ってくれました。



▲名前の載ったパネルの前で笑顔を見せる出口さん